

Uribe: armas de barco coreano iban para Ecuador y Colombia

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 19 de Julio de 2013 10:19 - Actualizado Sábado, 20 de Julio de 2013 09:31

El presidente colombiano Álvaro Uribe Vélez aseguró el jueves que las armas que transportaba ocultas el barco de Corea del Norte retenido en Panamá, procedente de Cuba, tenían como destino Colombia y Ecuador.

El ex mandatario formuló su aseveración en su cuenta de la red social Twitter donde sostuvo además que recibió un mensaje de un informante que le aseguró que las armas incautadas en el barco estaban destinadas a Ecuador y Colombia.

El mensaje que reenvió Uribe Vélez, cuya fuente no reveló, pide que se investigue el caso de las armas, entre las que iba un cargamento de misiles y dos aviones supersónicos.

El mandatario sostuvo a la emisora La FM que su fuente es de "entera confianza" y agregó que "no es la primera vez que esta persona suministra información y siempre le ha dado noticias que resultan ser ciertas.

Uribe dijo que en su debido momento entregará toda la información que tiene en su poder a la Procuraduría General de la nación para su respectiva investigación.

El barco norcoreano "Chong Chon Gang" está bajo custodia e investigación de las autoridades de Panamá, las cuales pidieron a las Naciones Unidas que investiguen el caso.

Tomado de MARTINOTICIAS